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Spettabile Enrico De Peron, ci rivolgiamo a lei in quanto Candidato Sindaco alle
prossime elezioni comunali a Villaverla.
Vorremmo conoscere la sua posizione e quella della sua lista, su alcune questioni
che riguardano la salvaguardia ed il benessere degli animali.
Di seguito le proponiamo alcune domande che ci consentiranno di  conoscere e
approfondire i vostri progetti in questo campo.
Per noi e per i suoi elettori, le sue risposte e gli impegni  che si prenderà, sono un
riscontro importante che divulgheremo attraverso i nostri canali.
Le anticipiamo fin da adesso che Enpa Thiene Schio è disponibile a collaborare per
la realizzazione di qualsiasi progetto che possa migliorare la vita degli animali.

1) Il Comune di Schio sta realizzando un’area socio-didattica adibita a canile, che
servirà i 32 Comuni dell'Alto Vicentino, ma non esiste ancora una struttura gattile,
come invece esiste in molte altre realtà e i gatti vengono lasciati per strada o affidati
alla sola iniziativa dei volontari, anche quando bisognosi di cure o troppo piccoli per
sopravvivere.
Intende impegnarsi per la realizzazione di un Gattile nell'Alto Vicentino
affidando la gestione ad un'associazione animalista riconosciuta a livello
nazionale?
Se sì in che tempi e in che modo? Ha idea di un’area che potrebbe essere
dedicata a tale scopo?

Il comune di Villaverla non ha un’area da destinare a gattile e non avrebbe le risorse
economiche per far fronte autonomamente a tale impegno di spesa.
Sono favorevole che tutti i sindaci del territorio trovino una soluzione condivisa
nell’ambito della conferenza dei sindaci del distretto 2 dell’ULSS 7 Pedemontana.

2) I circhi che utilizzano animali sono una realtà insostenibile in un Paese civile. In
molti Paesi europei sono vietati, in Italia, purtroppo, sono ancora permessi. Sembra
ci sia un disegno di legge che ne propone la messa al bando, ma nel frattempo, un
Sindaco può fare molto.
Alcuni Comuni limitrofi si sono già attivati.
Intende predisporre un regolamento severo e restrittivo per i circhi che
utilizzano animali in modo da dissuaderli dall’accamparsi nel territorio
comunale? Se si,in che tempi e con che tipo di provvedimenti?
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In questi cinque anni di amministrazione il comune di Villaverla non ha mai ospitato
nel proprio territorio comunale circhi con animali. Tuttavia, attualmente, non c’è alcun
regolamento che lo vieti.
Nel caso venissi eletto Sindaco, sarà mia cura interessare e sottoporre alla
“Commissione regolamenti”, composta dai consiglieri comunali, un testo che vieti la
possibilità ai circhi con animali di effettuare spettacoli nel territorio comunale di
Villaverla.

3) Intende adottare un Regolamento di tutela degli animali come fatto in altri
Comuni?
In questo Regolamento potrebbero essere indicate chiaramente le seguenti
disposizioni:
- le condizioni di detenzione per ogni specie
-le misure minime per i box dei cani
-l’obbligo del microchip e della sterilizzazione dei gatti che vengono lasciati liberi di
girare ( questa sarebbe una svolta importantissima nella prevenzione del
randagismo e un enorme risparmio di spesa per tutti quei gatti incidentati le cui cure
sono attualmente in carico ai Comuni e mai rivendicati dal proporietario. Come, per
esempio ha fatto il Comune di Verona).
Intende impegnarsi su quanto indicato? Se si, su cosa e in che tempi?

Pur essendo d’accordo in linea di massima rispetto ai punti indicati, ritengo che
quando un ente si dota di un regolamento debba essere anche in grado di applicarlo.
Dato che il nostro è un piccolo comune, ritengo che la presenza sul territorio e le
segnalazioni che arrivano dai privati cittadini siano sufficienti per monitorare le
situazioni critiche ed intervenire con provvedimenti ad hoc nei casi in cui ci fossero
maltrattamenti animali o detenzione di animali in luoghi non adeguati.
Collaboriamo regolarmente con tutti gli Enti: Servizio Veterinario  e Forze dell’Ordine
per la soluzione di problemi inerenti il benessere degli animali e per una migliore
interazione animali/uomo.

4) La sterilizzazione delle colonie feline del suo Comune, attualmente viene affidata
in toto al servizio veterinario dell’ulss per la parte medica mentre le associazioni si
occupano della cattura , della degenza e della liberazione. Il numero dei gatti
sterilizzati dal servizio veterinario è irrisorio rispetto alla popolazione felina.
Intende promuovere la cura e la sterilizzazione delle colonie feline presenti nel
suo territorio? Anche con lo stanziamento di fondi specifici?

Come fatto fin’ora verrà destinato un contributo una tantum annuale alle associazioni
che si occupano della gestione delle colonie feline nel territorio di Villaverla.
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5) Intende promuovere azioni di sensibilizzazione, manifestazioni, convegni,
sul tema del benessere animale e sulla convivenza uomo-animali in città?

Ad oggi non sono pervenute richieste in tal senso da parte di associazioni o privati
cittadini.
Sarà cura e interesse dell’amministrazione comunale mettere a disposizione i locali
e publiccizare iniziative inerenti l’informazione, la sensibilizzazione ed l’educazione
dei cittadini sulla conoscenza ed il rispetto degli animali e dell’ambiente, sulla
conservazione degli ecosistemi e degli equilibri ecologici.

6) Intende emettere ordinanze che vietino l’esplosione di botti, dannosi per
animali e umani in situazione di fragilità?

Come già fatto durante questa amministrazione si intende perseguire nell’emettere
ordinanze rispetto al divieto di esplosione di botti in luoghi o suolo pubblico in
occasione di specifiche festività.

7) Nel suo programma ci sono punti che riguardano esplicitamente gli animali?
Se si quali?

Sono state sotttoscritte apposite convenzioni con Italcaccia e Arcicaccia al fine
garantire una presenza sul territorio per il monitoraggio e controllo dell’ambiente e
degli animali liberi e condotti che, come anticipato nel programma elettorale, intendo
impegnarmi a mantenere. Negli scorsi anni  si è anche pensato con diversi
provvedimenti ai cittadini e ai loro animali d’affezione.
Sottolineo inoltre che questa amministrazione ha realizzato realizzato un’area
sgambettamento cani pubblica di circa 1500m2 e che Villaverla è stato uno dei primi
comune in tutto l’alto vicentino a dotarsene.

8) Infine una domanda personale. In casa sua ci sono animali domestici? Se si,
quali?

Si, ho due cani. Kall, il maschio, ed Elly, la femmina. Sono due fratelli meticci, la
mamma un Border collie e il papà un Pastore australiano.

Rimaniamo in attesa di suo gentile riscontro.
Cordiali Saluti
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